

Septiembre 28 de 1979

Hermano Tony:

Ayer me llegó tu carta de fecha 10 del presente, que por cierto, me la envió Guillermo, ya que por error la hermana se la hubo de enviar a él y no directamente a mi. Eso sucedió porque yo no tomé la precaución de advertirle a ella de que tú me ibas a escribir a su dirección.

Lo primero que le advertí a Héctor, cuando me informó lo de su gestión en el "Congreso de la Libertad", fue que tuviera cuidado con los "fosiles de antaño" porque seguramente lo iban a torpedear en todo lo que fuera dar a conocer "la causa" fuera de Cuba, cuando te digo "la causa", me refiero específicamente a nuestro proceso, o sease a los presos políticos fuera de Cuba, y tu carta me viene a confirmar todo eso, cuando me cuentas lo de la dirección errada y la peloteada que le dieron de un lado para otro. También le dije a Hector, que no tenía fé ninguna en que las "momias del pasado" fueran hacer algo por nosotros y, menos aún, tan siquiera darnos a conocer -no les conviene-.

No sé si tú sabes que yo participé en la invasión de Bahía de Cochinos, y aparte de eso, fui uno de los primeros en incorporarme a los campamentos. Bueno, si yo te digo a ti, que ni Echenique, ni nadie de la Brigada tan siquiera me ha escrito una postal solidarizandose conmigo, pensarás que te estoy mintiendo, ahora bien, para apoyar veinte mierdas que no van a resolver en nada la cuestión de Cuba, si son los primeros con mil fanfarrias y cosas por el estilo. A Savimbi en Angola le mandan mucho dinero, apoyo y propaganda y a mi, que soy de la Brigada, como te dije anteriormente. . . / nada ! Con esto te quiero reafirmar lo que te estaba diciendo en el párrafo anterior, ya que Echenique, fue uno de los organizadores del "Congreso" y para nada le interesaba que nosotros ~~estáramos~~ estemos conocidos, en especial yo, que tal vez, en un futuro le pudiera hacer un poco de sombra en sus aspiraciones politiqueras. Pero bueno, esa es la vida.

A Héctor también le dije que se tenía que dar a conocer en el exilio, porque al fin y al cabo, él ha tenido que "jalar" el mismo tiempo que ha "jalado" Menoyo y Cubelas y, aunque es cierto que las carceles aquí son más cómodas por la "commissary", no es menos cierto que son mil veces peor por la "calidad humana" de las mismas. Además, 11 años son 11 años aquí y dondequiera. Pero como es natural, hay muchos afuera que están muy interesados en que no se sepa quienes somos todos nosotros y porqué estamos presos. Ahora la onda es ser comisionado en Miami y participar en cuanto banquete se presente, porque así es como piensan tumbar a Fidel.

Oye, tu explicación sobre el caso de Valentin, Nassin y demás estuvo muy buena, tan buena que a lo mejor te suenan una "subpoena" por la cabeza. Aunque con los añitos que tienes arriba no creo que te vaya ha ser mella unos cuantos meses más por "desacato al tribunal". De todas formas muchas gracias porque así me puse al día en la cuestión de Nassin, al cual no conocía.

Al "manco acomplejado" lo conozco desde que estuvimos preso en Cuba y no lo volví a ver hasta hace unos pocos años en N.J. que fué, junto con otros, a una marcha que hubo en New York. En aquella época no me gustó nada, a pesar de que todavía no se había tornado "rata", pero como te dije, no me gustó nada, lo mismo que a Guillermo y a unos cuantos más de nosotros y ~~de~~ otra gente. Figurate, que venía acompañado de otro "rata mayor", que de momento no me acuerdo su nombre, pero que era un "jorobado", que despues me enteré que aspiraba a no sé que cosa en Miami y que también, tenía el oficio de echar pa'lante a la gente. Probablemente sabrás a quién me refiero -creo- que se llama o se llamaba Marin.

Yo ignoraba lo de Buergo, pero estimo que lo único que hay en el asunto es celos de su parte hacia Becerra y Gloria, lo cual considero una boberia, porque espero que te hayas dado ~~tu~~ cuenta que él no es muy agil en estas cuestiones y solo le gusta meter su perorata, pero vuelve y te repito que en mi opinion es "~~harmless~~" "harmless".

Me gustó la parte esa de la reestructuración del comite de presos politicos con representación en varias ciudades importantes. Creo que es una gran idea y las personas envueltas en él me ofrecen mucha confianza.

Para ir al grano más directo, mejor me escribes a casa de mi novia en N.J. que ella está en comunicación directa conmigo casi todos los dias. Aquí va su dirección:

Miss Sady Cura  
216 44th. St.  
Union City  
N. J. (07087)

Por lo que veo estas al día en todo lo referente a este paraíso. Así mismo fué que sucedió lo que me dices. Afortunadamente el individuo no se murió y ya anda jodiendo la pita por aquí otra vez. Para darte una simple idea de como es el asunto aquí, déjame decirte que hace seis meses que estoy tratando de lograr una llamada extra para hablar con mis abogados y hasta el momento no lo he podido lograr, ya que aquí solo permiten una llamada mensual de 10 minutos. Para resumirte esto, te puedo decir que es "LA TAPA DEL POMO" de todo el sistema penal americano. Los presidarios viejos dicen que Alcatraz era un kindergarten comparado con esto. Aunque te confieso que Washington no se queda muy atrás.

La carta de que me hablas, así como los datos de que me hablas también, no los he recibido. Solamente la nota que me enviastes directamente con "aquella" persona. Seguramente se extravió, o estará en el buró de cualquier fiscal o en el buró grande (FBI), ya que ultimamente nos quieren echar todo lo que ha pasado en el exilio en los últimos diez años. Tan pronto nos acusan de que somos Omega siete, como que somos el cero y veinte mierdas más. Si me piensas mandar copia de todo eso, yo le voy a decir a mi novia que me mande los "recortes" de dos en dos, ya que aquí tampoco permiten que la familia te envíe revistas o periodicos y los recortes que me llegan tienen que ser poco a poco. Bueno ella sabe como hacerlo. ¡ Ah tampoco pongas el lugar donde estás al lado de la fecha porque me viran la carta !

Bueno hermano Tony, quisiera ser más extenso pero esta noche hay unas peleas de boxeo que quiero ver y quiero estar temprano en el cuarto de la T.V. para coger un buen asiento.

Sin más por el momento y esperando saber pronto de ti.

- Un fuerte abrazo -

" CUBA SOBRE TODO "

*Alfonso*

---

SADY CURA.  
216 - 44<sup>th</sup> ST.  
UNION CITY N.J. (07089)



I have not yet  
begin to fight



John Paul Jones  
US Bicentennial 15c

MR: A. RAFAEL DE LA COVA.  
# 99064 - 131  
P. O. BOX 1000  
OXFORD

Wis. (53952)